

## El PP de Azuqueca tendrá nueva dirección en un plazo máximo de seis meses

"En un plazo máximo de seis meses, se convocarán elecciones para renovar las Juntas Locales del PP en los municipios en los que no se ha hecho este proceso en la provincia". De este modo anunciaba Manuel Pardo, el portavoz popular en el Ayuntamiento de Azuqueca que en verano, el PP de Azuqueca tendrá una nueva dirección local que sustituirá a la Gestora. Hasta el momento, no se ha hecho público el nombre de ningún candidato a presidir la Junta.

Por otra parte, Manuel Pardo, los concejales Teresa Álvarez, Ismael Abad y Gabino Cogollo; Sara Reguilón, de Nuevas Generaciones; el que fuera portavoz municipal en la anterior legislatura, José Carlos Reguilón y José Manuel Pérez Orozco han sido designados miembros del Comité Provincial del PP. "Con siete integrantes, Azuqueca suma más del diez por ciento del órgano de dirección del partido a nivel provincial, con lo que es evidente el peso que gana la localidad", señalaba Manuel Pardo. En relación con las bajas de alcaldes y cargos públicos del PP en la provincia, Pardo ha restado trascendencia a la crisis ("es un gooteo que terminará algún día") y ha asegurado que la situación no ha afectado "de manera importante" al partido en Azuqueca.

**Fue una de las numerosas mociones debatidas en el último Pleno municipal**

## El Ayuntamiento reitera que la avda. del Vidrio debe remodelarla la Junta

Los concejales del Partido Socialista e Izquierda Unida rechazaron en el último Pleno municipal una moción del PP en la que se instaba al equipo de Gobierno a poner fin al mal estado que presenta la avenida del Vidrio. La moción popular solicitaba al Ayuntamiento la firma de un convenio con la Junta para traspasar la titularidad de esta vía, y la exigencia al Gobierno regional de que acometa la remodelación y, en caso contrario, que sea el propio Ayuntamiento quien realice las obras. Tanto PSOE como IU rechazaron la propuesta popular ya que, afirmaron, no pueden emplear el dinero municipal en unas obras que son competencia de otra administración.

La de la avenida del Vidrio fue sólo una de las numerosas mociones debatidas en el último Pleno municipal del Ayuntamiento azudense. Los concejales también trataron una moción

popular sobre seguridad en los juegos infantiles y otra sobre el fomento de actividades culturales, propuestas ambas que fueron rechazadas.

La que sí se aceptó, y se hizo por unanimidad, fue la moción del PP que pedía unificar y sacar a concurso todos los seguros contratados por el Ayuntamiento para, de esta forma, ahorrar dinero a las arcas municipales.

El PP y el PSOE unieron sus votos para rechazar una moción de Izquierda Unida sobre la laicidad del Estado, un punto en el que se solicitaban nuevos acuerdos que garanticen la total separación entre Iglesia y Estado. Se aprobaron también propuestas para apoyar las reivindicaciones de la Asociación Unificada de la Guardia Civil, para poner fin al trasvase Tajo-Segura y, finalmente, para impulsar la aplicación de la Ley Integral contra la Violencia de Género.

## Breves

### Una azudense en la Ejecutiva provincial de Juventudes Socialistas.-

La joven azudense Cristina Araujo, de 20 años de edad, es desde diciembre la secretaria de movimientos sociales de la nueva Ejecutiva de Juventudes Socialistas de Guadalajara. Esta organización, que agrupa a 150 jóvenes de los cuales 9 son de Azuqueca, celebró a mediados de diciembre su Congreso provincial, del que Jaime Sanz Tejedor salió elegido nuevo secretario provincial.

### Protestas por la prolongación de la carretera de la patata.-

El trazado de la prolongación de la denominada carretera de la patata (ahora carretera de La Vega) ha despertado protestas, que han sido canalizadas a través de la "Asociación de Vecinos Afectados por la Prolongación". La mayoría de los integrantes de este colectivo pertenecen a la urbanización "Parque Vallejo", de Alovera, aunque también cuentan con apoyo de la Asociación de Vecinos de Vallehermoso, en Azuqueca de Henares. Por el momento, existe ya una página web ([www.noporaqui.org](http://www.noporaqui.org)) en la que los afectados explican sus razones para oponerse al trazado.

### Caja de Guadalajara abre nueva oficina en Azuqueca.-

Caja de Guadalajara inauguró el día 14 de diciembre una nueva oficina en Azuqueca. Ubicada en la avenida de Meco, es la quinta sucursal que la caja provincial pone en funcionamiento en nuestra localidad. El alcalde de Azuqueca, Florentino García Bonilla, participó en el acto de inauguración de esta nueva oficina, que cuenta con dos empleados y se encuentra en una de las zonas de expansión del municipio, próxima a los sectores de nuevo desarrollo.

## La Plataforma "Impuestos sí, pero no así" lo considera "insuficiente"

## El Ayuntamiento se compromete a limitar al IPC la subida de impuestos en los dos próximos años

El Ayuntamiento ha reiterado a la Plataforma Ciudadana "Impuestos sí, pero no así", "la imposibilidad de revocar la subida de tasas e impuestos locales, aprobada en Pleno para 2005", según explicaba la concejala de Economía y Hacienda, María Ángeles Díaz, al término de una reunión entre ambas partes celebrada el 12 de enero. El equipo de gobierno se ha comprometido a aplicar una subida equivalente al IPC en los años que restan de legislatura y ha descartado la rebaja del 50 por ciento en 2006 y 2007 reclamada desde la Plataforma.

"Sabemos que la subida de impuestos es una medida impopular, pero necesaria para garantizar los servicios a los ciudadanos", señala la responsable de Hacienda. "Hemos explicado a la Plataforma que sus peticiones son imposibles, si no queremos llevar al Ayuntamiento a un endeudamiento muy elevado".

Según Julián García, representante del colectivo de comerciantes, "el único compromiso que ha adquirido el Ayuntamiento es que las dos próximas subidas sean equivalentes al IPC y a hacer una revisión del coeficiente del IBI, si hay revisión catastral". La Plataforma ha anunciado la puesta en marcha en el mes de febrero de una campaña informativa, con la edición de folletos que serán buzoneados por el municipio. "Explicaremos nuestras razones -adelanta el portavoz de la Plataforma, Luis Corral- y pediremos a los vecinos que las respalden con sus firmas". Más adelante, la Plataforma prevé convocar "una movilización ciudadana frente al Ayuntamiento", aunque de momento no se ha concretado ningún detalle más.

sión del coeficiente del IBI, si hay revisión catastral". La Plataforma ha anunciado la puesta en marcha en el mes de febrero de una campaña informativa, con la edición de folletos que serán buzoneados por el municipio. "Explicaremos nuestras razones -adelanta el portavoz de la Plataforma, Luis Corral- y pediremos a los vecinos que las respalden con sus firmas". Más adelante, la Plataforma prevé convocar "una movilización ciudadana frente al Ayuntamiento", aunque de momento no se ha concretado ningún detalle más.